



YARD STAKE TIMER INSTRUCTIONS

ELECTRICAL RATINGS: 13A, 125Vac, 60Hz, 1000W Tungsten

INSTALLATION:

1. Connect two pieces of yard stake together by aiming and screwing the end of the stake into the other stake. See drawing A connecting with B first.
2. Connect the connected yard stake with the timer-plugs body by aiming and rotating the yard stake into the hole of timer-plugs body. please be sure the stake is screwed with body firmly.
3. Insert stake 6 inches into ground.

OPERATION: The simple to use timer-plugs yard stake, plug this yard stake into grounded outlet (total wattage should not exceed 13amp or 1000 watts tungsten)

Choose one of the time settings of your choice by rotating the turntable.

SELECT	DESCRIPTION
OFF	POWER OFF
ON	POWER ON
DUSK-DAWN	ON AT DUSK, OFF AT DAWN
2 HRS	ON AT DUSK, ON FOR 2 HOURS, THEN OFF
4 HRS	ON AT DUSK, ON FOR 4 HOURS, THEN OFF
6 HRS	ON AT DUSK, ON FOR 6 HOURS, THEN OFF
8 HRS	ON AT DUSK, ON FOR 8 HOURS, THEN OFF

**Close the transparent rain cover after setting the function

CAUTION-

- ◆ Risk of Fire, Not for permanent installation, Use only with a total of 8 Ampere maximum for Christmas-tree or other seasonal lighting products. Do not install or use this product for more than a 90-day period.
- ◆ If using Christmas tree or decorative-lighting products that are not marked with an ampere rating, connect no more than 140 screw-base lamps (C7 or C9) or 12 strings with midget(push in) lamps to this cord set.
- ◆ Suitable for temporary outdoor use
- ◆ It is advised to plug this Yard Stake Timer into a GFCI protected receptacle.
- ◆ After completion of installation, the connector shall be maintained a minimum of 6 inches above ground.



MODE D'EMPLOI DE LA MINUTERIE SUR PIEU DE JARDIN

CALIBRAGES ÉLECTRIQUES: 13A, 125Vac, 60Hz, 1000W, Tungstène

INSTALLATION:

1. Assemblez les deux pièces du pieu de jardin en vissant le bout de la première dans la seconde. Voir sur le dessin comment la partie A est enclenchée dans la partie B.
2. Assemblez le pieu à la minuterie en visant le trou de la minuterie et en y insérant le pieu. Veillez à ce que le pieu soit bien fermement vissé à la minuterie.
3. Insérez le pieu dans le sol à une profondeur de six pouces.

MODE D'EMPLOI: La minuterie sur pieu pour jardin est très simple d'utilisation, il suffit de brancher ce pieu de jardin à une prise de courant mise en terre (la puissance totale ne devrait pas excéder 13amp ou 1000 watts tungstène)

Sélectionnez la durée de votre choix et tournez le bouton de réglage

MODE	DESCRIPTION
ARRÊT/OFF	APPAREIL ÉTEINT
MARCHE/ON	APPAREIL ALLUMÉ
DUSK-DAWN	S'ALLUME À LA TOMBÉE DU JOUR, S'ÉTEINT À L'AUBE
2 HRS	S'ALLUME À LA TOMBÉE DU JOUR PENDANT DEUX HEURES PUIS S'ÉTEINT.
4 HRS	S'ALLUME À LA TOMBÉE DU JOUR PENDANT QUATRE HEURES PUIS S'ÉTEINT.
6 HRS	S'ALLUME À LA TOMBÉE DU JOUR PENDANT SIX HEURES PUIS S'ÉTEINT.
8 HRS	S'ALLUME À LA TOMBÉE DU JOUR PENDANT HUIT HEURES PUIS S'ÉTEINT.

**Refermez le couvercle transparent pour la pluie après avoir choisi le mode de fonctionnement.

ATTENTION

- ◆ Risque d'incendie. Ne doit pas être installé de manière permanente. Ne pas dépasser 8 Ampères pour les lumières d'arbres de Noël ou autres luminaires de décoration saisonnière. Ne pas installer ou utiliser ce produit pour une période de plus de 90 jours.
- ◆ Si vous utilisez des guirlandes de Noël ou des luminaires de décoration saisonnière sur lesquels n'apparaît pas le calibre en ampères, ne branchez pas plus de 140 ampoules à culot à vis (C7 ou C9) ou 12 mini ampoules à insérer sur le cordon électrique de la guirlande.
- ◆ Adapté à un usage extérieur temporaire.
- ◆ Il est conseillé de brancher le minuteur sur pieu de jardin à une prise protégée (disjoncteur de fuite de terre).
- ◆ Après avoir terminé l'installation, il est conseillé de maintenir la prise connecteur à 6 pouces au-dessus du sol.